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皆様いよいよ新年度の始まりです。過去５年とコロナウイルスの影響で思うような予定

が立たず、先の見えない状況でしたが、少しずつ変化してきました。NO マスク、行動規制

緩和、集客人数制限解除と動き始めております。いろいろな会合、飲み会、イベントも動き

が出始め、なんとなく元の状態に戻りつつあるという印象です。ですが、やまびこ荘のお客

様の場合で言うと、年配のお客様の客足が少なくなった印象はあります。出かけることがお

っくうになってきたのかな？という感じです。卒業や入学と新生活は何かと緊張します。皆

様体調には十分注意しましょう。 

我が次男も小学校教育を卒業して、春から中学生です。一番心配している子なので、いろ

いろ不安はありますが、子供を信じて、送り出していきたいと思います。「がんばれ次男」

そして今年度は中学校 PTA 会長も引き受けましたので、子供とともに中学校を enjoy して

いこうと思います。 

やまびこ荘も令和６年度より値上げすることになりました。皆様にはご迷惑をおかけす

る部分と感じますが、物価高騰に伴い、経営がきつくなっていることは事実です。ご理解く

ださいませ。 

やまびこ荘も冬場は多くのスキーヤーが遊びに来ました。シーズン最後のスキーカーニ

バルが各所で行われました。来年も魚沼のスキー場をよろしくお願いいたします。 

やまびこ荘職員で新年度のあいさつです。「皆様、今年度もよろしくお願いいたします。」 

 

 

 

 

  

令和６年 阿達君の日記 ４月号 

やまびこ荘もおかげさまで ４２年め突入しました。 

３月いろいろな出来事 


